

# Japón

CON GUÍA  
ACOMPAÑANTE  
DESDE GALICIA

## Especial Japón Clásico en Otoño

Desde  
**5.395€**

AGAVI  
ASOCIACIÓN GALICIA DE AGENCIAS DE VIAGES

IR  
Y VENIR

### ITINERARIO

#### DÍA 1

##### Galicia · Tokio

Traslado al aeropuerto de A Coruña desde las principales ciudades Gallegas (Vigo, Pontevedra, Santiago, Ourense y Lugo), con guía acompañante. Salida del vuelo con destino Tokio. Noche a bordo.

#### DÍA 2

##### Tokio

Llegada Tokio y recepción por el asistente de habla española. Comenzaremos el día con una visita a puntos emblemáticos de la ciudad como la calle Takeshita y Omotesando, también visitaremos el famoso cruce de Shibuya, el cruce más concurrido de Tokio, uno de los lugares más reconocibles de la ciudad por haber aparecido en innumerables películas, revistas y blogs. En el mismo barrio de Shibuya visitaremos el Monumento Hachi, punto de reunión célebre, con una estatua de bronce en honor a Hachiko, el perro akita famoso por su lealtad. Comida en restaurante local. Traslado al hotel, tiempo libre y alojamiento.

#### DÍA 3

##### Tokio

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos la visita de Tokio con un guía de habla española. Durante el recorrido conoceremos el Santuario Meiji, dedicado al exemperador Mutsuhito, la Plaza del Palacio Imperial (no entrarán en el recinto del palacio) y el área de Asakusa, que conserva la atmósfera del Tokio antiguo con tradicionales tiendas de artesanía, puestos de comida en la calle Nakamise y donde

visitaremos el ancestral templo Sensō-ji. Finalizaremos la visita en el barrio de Ginza, una de las principales zonas comerciales de la ciudad, está repleta tanto de lujosas boutiques como de elegantes coctelerías y restaurantes de sushi. Comida en restaurante local. Por la tarde tendremos tiempo libre para explorar la ciudad. Alojamiento.

#### DÍA 4

##### Tokio · Hakone · Tokio

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos prácticamente el día completo a la visita de Hakone. Allí podrá conocer el Lago Ashi, donde realizaremos un paseo en barco, y si el tiempo lo permite, podremos ver la cima del Monte Fuji. Continuaremos la visita por el valle Owakudani, un paisaje fantástico y de ensueño creado por un volcán hace 3000 años, con zona de actividad volcánica con respiraderos de azufre y fuentes termales. También visitaremos el Museo al aire libre de Hakone, el primer museo al aire libre de Japón, abierto en 1969. Comida en restaurante local. Terminando las visitas regresaremos al hotel en Tokio. Tiempo libre y alojamiento.



“*Descubre Japón paseando por diversas zonas emblemáticas, conociendo su arquitectura y sus paisajes naturales.*”



## DÍA 5

### Tokio · Nara · Kioto

Desayuno en el hotel. Traslado al al estación de Tokio con guía acompañante de habla española para tomar el tren bala Nozomi hacia Kioto. A la llegada nos estará esperando el guía local de habla española, para dirigirnos hacia el Santuario Fushimi Inari, un santuario Sintoísta con memorables puertas Torii, y conocido popular mente como el “Templo de las Mil puertas”.

Continuaremos nuestra ruta hacia Nara, donde visitaremos Todai-ji, un magnífico templo budista construido en el año 752 y alberga una estatua gigante del Buda Vairocana, conocido simplemente como daibutsu, al igual que otras grandes figuras de Buda en Japón. En Nara es una delicia fotografiar, acariciar y alimentar a los ciervos que pasean por su parque. Comida en restaurante local.

Por la tarde, traslado al Kioto, tiempo libre y alojamiento.

## DÍA 6

### Kioto

Desayuno en el hotel. Salida para visitar los principales atractivos de la ciudad de Kioto, descubriremos el Templo Kinkakuji, en la actualidad es más conocido como el famoso Pabellón Dorado (sala de las reliquias) que sirve como elemento central del recinto del templo. Este pabellón de tres pisos cubierto de pan de oro es una de las estructuras históricas más famosas y reconocibles de Kioto. El templo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es una visita obligada para los visitantes de la verde ciudad.

Continuaremos con la visita del Templo Tenryuji, cuyo principal reclamo es el jardín, uno de los ejemplos más hermosos y representativos del paisajismo tradicional japonés. en las inmediaciones, visitaremos el bosque de bambú de Arashiyama, donde nos sumergiremos y podremos disfrutar de un inolvidable paseo por el bosque de bambúes, uno de los lugares más emblemáticos de Kioto. Finalizaremos con la visita del templo de Sanjusangendo, dedicado a la diosa Kannon y famoso por su gigantesca sala de las mil estatuas de Kannon. Comida en un restaurante local.

Por la tarde, regreso al hotel, tiempo libre y alojamiento.

## DÍA 7

### Kioto · Hiroshima · Kioto

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos una excursión de día completo a Hiroshima y Miyajima. Saldremos por la mañana desde Kioto en el tren bala (Shinkansen) de JR ‘Nozomi’. A la llegada a Hiroshima, comenzaremos la visita con guía de habla española a Miyajima y el Santuario Sintoísta de Itsukushima Jinjya, y continuaremos la jornada con la visita de la ciudad de Hiroshima,

donde conoceremos el Parque Conmemorativo de la Paz y la Cúpula de la Bomba Atómica. Comida en restaurante local.

Después de la visita, regreso a la estación de Hiroshima para salir hacia Kioto en tren bala (Shinkansen) de JR ‘Nozomi’.

Llegada a la estación de Kyoto. Traslado al hotel, tiempo libre y alojamiento.

## DÍA 8

### Kioto · Kanazawa

Desayuno en el hotel. Traslado en bus a la Estación de Kioto para tomar el tren express Thunder Bird con destino a Kanazawa.

A la llegada a Kanazawa, realizaremos una visita de la ciudad en español que nos ocupará prácticamente todo el día. Visitaremos el mercado Omicho, donde tendremos tiempo para almorzar, continuaremos con la visita del jardín Kenrokuen, uno de los tres jardines más famosos de Japón, y el barrio de Higashi Chaya, el distrito histórico de las casas del té de Kanazawa y actuaciones de Geishas.

Tras la visita, traslado al hotel, tiempo libre y alojamiento.



## DÍA 9

### Kanazawa · Shirakawago · Takayama · Gero

Desayuno en el hotel. Salida en bus hacia Shirakawago, un pueblo con casas de estilo gassho, situado en las tierras altas de Hida y declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO, donde conoceremos las famosas casas estilo Gasshozukuri. Tras la visita, pondremos rumbo hacia Takayama donde conoceremos el Yatai Kaikan (exposición de las carrozas para el Festival de Takayama) y el histórico barrio de Sanmachi-Suji, que alberga unas calles con encanto de otra época. Pasearse



por las calles, entrar en las tiendas, disfrutar de un sake... no se necesita nada más... Comida en restaurante local.

Finalizando esta visita, traslado a Gero, donde nos espera una cena y nos alojaremos en un ryokan. De manera opcional, podremos disfrutar de un baño Osen (baños termales japoneses). Alojamiento.

#### DÍA 10

##### Gero · Nagoya · Tokio

Desayuno en el hotel. Traslado a la estación, donde tomaremos el tren express Wide View Hida con destino Nagoya. En esta ciudad tomaremos el tren bala 'Nozomi' hasta Tokio. A la llegada, traslado en bus a lo que hoy en

día en Japón se conoce como Daiba a uno de los distritos que forman parte del barrio de Minato, antes de la visita del barrio de Daiba, pasaremos por la Torre de Tokio, una torre de telecomunicaciones y de observación situada en la zona del Parque Shiba de Minato, que con más de 300m de altura es la segunda estructura más alta de Japón. Comida en restaurante local. Traslado al hotel. Tarde libre y alojamiento.

#### DÍA 11

##### Tokio · Galicia

Desayuno en el hotel. Traslado en bus al aeropuerto de Tokio para tomar el vuelo de regreso. A la llegada al Aeropuerto de A Coruña, traslado en bus a las ciudades de origen.

## PRECIO

Desde  
**5.395€**



#### Suplementos

En caso de no superar las 25 personas se cobrarán los siguientes suplementos: De 20 a 24 pax: + 310€ · De 15 a 19 pax: + 350€

Suplemento individual: + 880€

Descuento 3º persona: - 200€

#### Opcional

Auténtica actuación de Geisha y entretenimiento con una cena Kaiseki de varios platos: 250 €

#### Vuelos previstos

1. IB1112 14 Nov: A Coruña - Madrid 09:20-10:40
2. IB 281 14 Nov: Madrid - Tokio (Narita) 12:00-10:10 (+1día)
3. IB 282 24 Nov: Tokio (Narita) - Madrid 12:20-20:20
4. IB 463 24 Nov: Madrid - A Coruña 22:15-23:35

#### Importante

Precios en base a ocupación doble y sujetos a disponibilidad en el momento de la reserva.

Cambios de nombres gratuitos hasta 35 días antes de la salida. No permitidos para cambios posteriores.

Fecha confirmación de grupo: **1 de abril**.

#### El PVP incluye

- Billete de avión ida y vuelta desde el A Coruña y tasas. Pueden llevar un pequeño artículo personal a bordo que debe caber debajo del asiento delantero del pasajero y facturar una maleta de hasta 20 kg.
- 9 noches de estancia en los alojamientos seleccionados o similares, con desayuno.
- 9 almuerzos y 1 cena.
- Guía acompañantes desde Galicia del día 1 al 10 del programa.
- Guía local en destino de habla hispana según itinerario.
- Traslados según indicado en el itinerario.
- Tren bala desde Tokio - Kioto, Kioto - Hiroshima - Kioto y Nagoya - Tokio.
- Excursión a Hiroshima y Miyajima.
- Traslado al aeropuerto de A Coruña desde Vigo, Pontevedra, Santiago, Ourense y Lugo, con guía acompañante.

#### No incluye

Todo aquello no indicado en el apartado "El PVP incluye"  
Prodnas, bebidas, gastos personales, etc.  
Excursiones opcionales o facultativas.

#### Hoteles previstos

Tokio: Hotel New Otani Garden Tower (Standard)  
Kioto: Hotel Kyoto Tokyu (Concep Floor)  
Kanazawa: Kanazawa Tokyu Hotel (Standard)  
Gero: Suimeikan (Habitación Japonesa)

#### Política de cancelación

Cancelaciones entre 65 y 45 días antes de la salida: 25% del total de la reserva.

Cancelaciones entre 44 y 35 días antes de la salida: 75% del total de la reserva.

Cancelaciones con menos de 35 días antes de la salida o no presentación: 100% del total de la reserva.

**AGAVI**  
ASOCIACIÓN GALEGA DE AXENCIAS DE VIAXES

**IR  
Y VENIR**

Condiciones de compra  
www.agenciasiryenir.es

Licencia  
MU.099.Mn